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《 竹 町 地 区 町 会 連 合 会 》 

日時：７月12日（火） 午前10時から（会 場：台東一丁目区民館） 

 

 

◇犬のフンの放置問題について 

質問 回答 対応 

令和４年５月現在、町会内で犬の散歩

中、犬のフンを拾わずに、そのまま放置し

たまま去る方がいます。よって、現在毎日

朝夕と犬のトイレ場と化して、結果、地域

住民が毎日朝夕と飼育者の代わりに清掃

をしている状態です。 

特に夕方７時頃から、犬の散歩が開始

され、大半の飼育者がペットボトルすら

持たずに回っています。 

これから夏を迎えます。善良な住民が

悪臭等に困らないよう具体的で実効性の

ある対応を求めます。 

飼い主のマナーの問題については、以前か

ら全国的な課題となっており、区でも対応に

大変苦慮しています。犬の糞は、「東京都台

東区ポイ捨て行為等の防止に関する条例」に

て飼い主が処理するよう求めています。 

区では、年間を通じて広報たいとう等で注

意喚起するとともに、毎年４月の狂犬病予防

注射の際に通知を行うなど、飼い主への啓発

活動を地道に積み上げ、マナーの向上を図る

ことが重要だと考えています。 

また、「犬のしつけ教室」を開催し、自宅

でトイレを済ませてから散歩するような新

しいしつけ方を推奨するなど、飼い主のモラ

ルの向上についても努めているところです。 

しかし、いまだ心無い飼い主が散見するの

も事実であり、引き続きマナーやルールを守

るよう強く呼びかけてまいります。 

なお区では、マナー啓発プレートや忌避剤

を無料で配付し、飼い主が特定できれば注意

指導をしますので、 担当の生活衛生課にご

相談いただければと思います。 

〇 
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◇台東一丁目区民館多目的ホールの利用開始について 

質問 回答 対応 

台東一丁目区民館の多目的ホールおよ

びプレイルームはワクチン接種会場とな

り、長い間貸出しが中止となっています。

この施設は地域の皆さんの集まりや催し

物などで利用しています。町の皆さんか

らも多くの要望を伺っていますので、そ

ろそろ利用できるようにしていただきた

いです。 

今後、第４回目の接種が始まりますが、

対象者は60歳以上など今までより少なく

なると思われますので、早めの利用再開

をご検討ください。 

また、多目的ホールの天井の工事が必

要とのことですが、その際の利用中止の

日程についても早めにお知らせくださ

い。 

台東一丁目区民館は、令和３年７月からモ

デルナのワクチン接種会場として活用させ

ていただいており、延べ約６万人の区民の方

に接種を行うことができました。 

現在、再度の感染急拡大の中、今後対象者

や接種期間が拡大・延長される可能性があ

り、そのため、台東一丁目区民館をいつまで

使用するか決まっていません。しかし、地域

の皆様のご要望もいただきましたので、国の

動向を注視しながら、使用期間について検討

してまいります。 

また、多目的ホールの天井耐震改修工事に

ついては、令和３年度に施工予定でしたが、

ワクチン接種会場として使用することにな

ったため一旦保留としています。 

台東一丁目区民館は地域の避難所になっ

ており、区民の安全・安心のために実施しな

ければならない工事ですが、実施日程につい

ては、地域の皆様のご要望もお伺いしながら

決めてまいります。 

 

※令和４年９月、集団接種会場を終了。その

後、オミクロン株対応ワクチンの接種開始

にあたり11月から再開しましたが、12月に

終了し、令和５年１月から多目的ホールお

よびプレイルームの利用を再開していま

す。（新型コロナウイルスワクチン接種担

当、区民課） 

※令和５年３月、会長に多目的ホール天井耐

震改修工事の日程等について説明しまし

た。（区民課） 

〇 
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◇バイクシェアについて 

質問 回答 対応 

携帯アプリで借りられるバイクシェア

ですが、貸出しおよび返却場所が少ない

と思います。 

これからコロナ後の人出などを考える

ならば、観光ビジネスに使う人も増える

ので、もう少し、駅前・繁華街では増やし

ても良いと思います。 

区では現在、タウンサイクル事業の実証実

験として、民間事業者と協定を締結してシェ

アサイクル事業を実施しています。 

令和４年４月末時点で、区役所庁舎や自転

車駐車場等の区有施設を含め、59か所のス

テーションがありますが、利用者の利便性向

上のためにはさらなるステーションの拡大

が必要であると認識しています。 

引き続き民間事業者と協力し、駅周辺をは

じめ区内全域にバランスよくステーション

を配置できるよう努めてまいります。 

◇ 

 

◇公道でのゴーカート走行について 

質問 回答 対応 

一時期、見かけなくなっていた公道で

のゴーカートが最近また増えてきまし

た。法的にはヘルメットをかぶらなくて

も良いのでしょうが、以前より危険な走

りなどが指摘されています。 

危険運転の対策はできないものでしょ

うか。 

公道におけるゴーカートの走行は、新型コ

ロナウイルスの感染拡大とともに減少しま

したが、今後、外国人旅行者の来訪が回復し

ていく中で再び増えていくことが懸念され

ます。 

公道を走行するカートについては、国土交

通省が道路運送車両の保安基準等を改正し、

公道カート等の安全基準を拡充・強化してい

ます。 

区では取り締まり等の権限がないため、今

回のご意見については所轄である上野警察

署にも情報を共有させていただきました。 

今後も警察等の関係機関と連携してまい

ります。 

● 
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◇掲示板をケース入りにすることについて 

質問 回答 対応 

前にも提案したことがあるのですが、

掲示物が風雨にさらされると、剥がれて

しまうので掲示板をケース入りのものに

換えていただきたいです。 

そして、画鋲の付け替え時に指が痛い

ので、画鋲を使わなくてすむものにして

いただきたいです。 

現在の町会掲示板については、ケース入り

ではありませんが、アクリル板の設置を検討

しています。しかし、直射日光やほこり等に

よるアクリル板の劣化、風でアクリル板が落

下するなどの安全面の課題もあり、実施には

至っていません。 

現在の掲示板の板面は、比較的柔らかい材

質のものを採用していますが、湿気や経年劣

化等により材質が固くなってしまい、掲示物

が貼りにくくなってしまうこともあるよう

です。その場合は、新たな板面に交換します

ので、区民課にご連絡ください。 

また、画鋲抜きと抜き差ししやすくて安全

な画鋲（ユニバーサルデザイン画鋲）を配付

できるようにします。 

さらに、抜き差ししやすい合板の調査をし

ているところです。 

引き続きよい方式を検討し、貼っていただ

く際の皆様の負担をできるだけ少なくして

いきたいと思っています。 

 

※令和４年11月、各町会にユニバーサルデザ

イン対応の画鋲を配布しました。 

また、令和５年１月、各地区センター等へ

追加で画鋲、画鋲抜きを配布しました。（区

民課） 

△ 

 


